

PETITE STRUCTURE, GRANDE LEGITIMITE !

AQCEPTANCE devient organisme agréé pour délivrer la formation AATT (Aerospace Auditor Transition Training)



Le 26 juin 2025, Samuel LAMARTI et Marie ROBERT dans les locaux d'AQCEPTANCE

Toulouse, le 26 juin 2025

POUR LA PREMIERE FOIS, un organisme de formation FRANÇAIS à TAILLE HUMAINE est approuvé par les représentants des DONNEURS D'ORDRE du secteur ASD (Aéronautique Spatial Défense).

« Je suis ravie de constater que, quelle que soit la taille de l'entreprise, si on est sérieux, alors on a toute sa place », a déclaré Marie ROBERT, responsable de l'activité formation d'AQCEPTANCE, le 20 juin 2025, lors de l'Auditor's Day organisé par le Qualifas dans les locaux de SAFRAN Saclay, en présence notamment de Samuel LAMARTI, Président de la RMS France (Regional Management Structure).

Cette reconnaissance vient couronner un processus rigoureux, mené avec exigence et professionnalisme, sous la supervision du QUALIFAS. Elle témoigne de l'engagement constant d'AQCEPTANCE en faveur de l'excellence, de la qualité et de l'accompagnement des acteurs de l'aéronautique dans leurs démarches de certification.

À travers cette accréditation, AQCEPTANCE renforce sa position d'expert dans la formation et le développement de compétences en qualité, dans le secteur industriel et aéronautique.

Former les auditeurs aéronautiques : un enjeu stratégique pour la fiabilité de la filière

Dans un secteur aussi exigeant que l'aéronautique, la qualité et la sécurité ne sont pas négociables. À l'heure où la filière fait face à de profonds bouleversements - relance post-COVID, transition écologique, pression concurrentielle - le rôle des auditeurs certifiés devient plus que jamais central.

L'audit : garant de la conformité et de l'amélioration continue

La certification EN9100, norme de référence pour le management de la qualité dans l'aéronautique, impose un haut niveau de rigueur. Les auditeurs EN9100 doivent non seulement maîtriser les exigences normatives, mais aussi comprendre les réalités industrielles de la supply chain aéronautique.

Des formations stratégiques face à des enjeux de compétences

Face à la complexification des systèmes, à la digitalisation des processus et à l'intégration croissante de normes environnementales, les profils d'auditeurs doivent évoluer. La formation devient un enjeu stratégique pour garantir la compétence, l'indépendance et l'impartialité des auditeurs.

Vers une montée en compétence de la filière

Former des auditeurs qualifiés, c'est aussi préparer l'avenir : en renforçant la fiabilité des audits, on consolide la performance de la chaîne de valeur aéronautique. Cela permet aux entreprises d'anticiper les dérives, de mieux se positionner dans les appels d'offres internationaux, et de bâtir une culture durable de la qualité.

Dans un environnement où chaque défaillance peut avoir des conséquences critiques, la qualité de la formation des auditeurs est un enjeu-clé de souveraineté industrielle.